

El Insalud prepara la realización de obras de mejora y ampliación en el Hospital de Valdepeñas

Una vez finalizadas las obras de este plan de remodelación el hospital de Valdepeñas contará con veinticuatro camas más. A este aumento en el número de plazas habrá que unir la mejora de todas las habitaciones destinadas a alojar enfermos, que puede comenzar con la instalación de teléfono, aunque ello, según aclara el director no está vinculado al plan de remodelación por el Insalud.

Servicios de rehabilitación

Otras mejoras importantes en el hospital de Valdepeñas serán la creación del ahora inexistente servicio de

Otras mejoras serán la creación de un servicio de rehabilitación, inexistente ahora en Valdepeñas

rehabilitación, lo que actualmente ocasiona que los enfermos que lo necesitan tengan que desplazarse al hospital de Manzanáres, la construcción de salas de descanso para los ingresados y la construcción de un parking de doscientas plazas en los terrenos que cederá el Ayuntamiento y que servirá para acabar definitivamente con la caótica situación que caracteriza el aparcamiento en las inmediaciones del hospital.

Además de todas estas mejoras externas, el plan de remodelación contempla también otro apartado, quizá menos vistoso, pero tan importante como lo demás: una distribución más racional de los diferentes servicios y áreas médicas.



Con el plan de remodelación se separará la única entrada que hasta ahora comporta el servicio de urgencias con el de admisión de enfermos.

Para Rafael Feriche lo que en definitiva va a suponer este plan de remodelación hospitalaria es una mejora en la atención al usuario. «Se va a conseguir humanizar más el servicio, ya que se van a hacer una serie de mejoras destinadas a que el usuario se encuentre mucho más cómodo en el centro. Además se va a crear despachos para que los médicos puedan atender mejor a sus pacientes», puntualiza el director del hospital.

Uno de los puntos negros por solucionar es la escasez de plantilla en radiología y anestesia

Algo que indirectamente también influirá en el aumento de la calidad del servicio será la puesta en marcha del centro de salud. De esta forma, según Rafael Feriche se podrá poner fin a la masificación que actualmente se vive en el hospital a ciertas horas, al derivarse todas las consultas de atención primaria a ese centro.

Uno de los puntos negros que aún le quedan por solucionar al director del hospital es la escasez de plantilla en los servicios de radiología y anestesia. A pesar de sus muchos esfuerzos durante el tiempo que lleva de director, Rafael Feriche no ha podido cubrir las cuatro plazas que contempla la plantilla en estos dos servicios. Actualmente en el hospital Gutiérrez

Ortega tan sólo hay un radiólogo y dos anestelistas, personal claramente insuficiente para un centro del que depende una población cercana a los cien mil habitantes.

A pesar de estas carencias, Rafael Feriche, muestra su extrañeza con los resultados de una encuesta publicada por esta misma revista, y en la que los valdepeñeros situaban a la sanidad como uno de los máximo problemas de la población. «No voy a decir —señala el director del hospital— que todo vaya a la perfección. Es lógico que aparezcan algunos problemas, pero no entiendo que se diga que la sanidad es uno de los principales problemas de Valdepeñas, cuando el número de reclamaciones de los usuarios del hospital es mínimo, no siendo casi ninguna de tipo asistencial».

PEDRO PINTADO



Cada vez son más los usuarios de este tipo de centros.

Otra forma de sanidad

Por mil pesetas al mes una familia entera dispone de atención primaria las veinticuatro horas al día en numerosos centros médicos ajenos a la Seguridad Social. Valdepeñas no es una excepción. Muchas han sido y son las personas que optan por asociarse a estos centros ante las mayores ventajas que para determinado tipo de servicios les ofrecen. No hay listas de espera, uno puede hacerse una radiografía en el mismo momento de acudir al centro, sin tener que esperar dos y tres meses, y lo que es más importante a la hora de tomar la decisión de asociarse, allí se atiende sin poner ninguna pega a cualquier hora del día.